

平成27年度 第2学年日より グリーン

7日(日)に第7回中学生東京駅伝大会が調布の味の素スタジアムで行われました。千川中からは***さん、****さん、****くんが豊島区の代表20名に選ばれ出場し、3人とも豊島区の代表として活躍しました。豊島区の結果は、女子34位、男子32位、総合32位でした。

先週5日(金)の1校時に、都内めぐり事後学習の発表会を行いました。楽しかった思い出を班ごとに、指し棒で模造紙の作品を示しながら説明をしたり、台本を作りコミカルな演劇風に仕上げたり、いろいろな発表がありました。昨年の区内めぐりのときよりも発表が上手で、発表が工夫されていて聞き入ってしまいました。

その日の昼休みには、模造紙の作品を廊下掲示しました。総合係以外にも「ちょボラ」でたくさんの方が集まってくれました。みんなで事前学習の都内めぐり新聞をはがしたり、模造紙の補強をしたりできたので、短時間で作業が終わりました。ありがとうございます。最近「ちょボラ」と言っているいろいろなお手伝いをしてくれる人が多くなってきました。とても嬉しいです。



～防災ジュニアスタッフ～

防災ジュニアスタッフの活動が3日(水)に行い、「自動体外式除細動器 AED」を使った訓練が行われました。AED は心停止のときに、自動的に必要な電氣的なショックを起こし、心臓の動きをもとに戻す医療機器です。千川中学校には、来校者玄関(3年生昇降口)に AED が置いてあります。



～薬物乱用防止教室～

6日(土)2校時に「東京豊島ライオンズクラブ」の方が来校してくださり、薬物乱用防止教室を行いました。薬物乱用の恐ろしさ、1度でも使用すると依存性などで健康には戻れず、まともな人生が送れなくなることを学びました。最後に、*さんと**くんの「薬物乱用は」の後に、みんなで「ダメ、ゼッタイ。」と言って、全員で薬物乱用は絶対にしないと誓いました。



「ゆで卵になった卵は生卵に戻らないのと一緒に、一度でも薬物を乱用してしまうと元の体には戻らない」という話を聞いた時、驚きと納得がありました。そして、絶対に薬物を乱用してはいけないなと思いました。自分だけでなく、周りの人も乱用しないで済ませたいです。 1組 ****

薬物乱用はもともと怖いものだと知っていたけど、今日の薬物乱用防止教室で学んで、とても恐ろしいものと改めて気付きました。友達、先輩、大人に勧められても断ることが大事だと思います。「断る勇気」がすごく大事だと学ぶことができました。将来の自分のためにも、薬物乱用は絶対にせず、麻薬などにも手を出さないで健康に過ごしていきたいです。 1組 ****

今回の薬物乱用防止教室で色々なことが分かりました。まず脳が壊されてしまうことです。僕が知っていたのは薬物やハーブを吸ってしまうと人を殺したり、幻覚が見えたりすることでした。実際に僕も幻覚が見えて恐ろしい目にあったという話を聞いたことがあります。幻覚が見えることは怖いことなんだなと思いました。 1組 ****

薬物を1回でも服用すると、脳は破壊されるしフラッシュバックして一生止められなくなるのは絶対に嫌です。どんなに親しい友人、先輩に勧められても、強く断っていきたくと思います。そして、絶対に自分から薬物がほしいという思いにならないように、どんなストレスでも、友達に相談してストレスが溜まらないようにしていきたいです。薬物乱用は「ダメ、ゼッタイ。」 2組 ****

薬物はとても怖いものとは知ってはいたけれど、1度使うと一生薬物から抜け出せなくなることを知り、とても怖くなりました。薬物は自分の体と心も壊れるし、人生も壊れるという危険なものです。薬物をやらないではなく、薬物の勧めなどを断る勇気と、強い意志が大切だと思いました。一番印象に残ったもの、コカインベビーでした。赤ちゃんは何も悪いことをしていないのに体に障害が出て生まれます。だから、薬物は絶対にいけないことだと改めて実感しました。 2組 ****

～来週の予定～

月日	予定
2月15日(月)	総合「百人一首大会の練習」[6校時]
2月16日(火)	学活「授業に振替え」[6校時]
2月17日(水)	
2月18日(木)	総合「席替え」[6校時]、学年末考査1週間前
2月19日(金)	道徳「期末考査に向けて」[1校時]